

校長室だより No 22

第6波がせまってきました

2022年1月24日 柏市立土小学校 校長 梅津健志

すくすくメールでお知らせをしましたが、オミクロン株による感染拡大の波が押し寄せてきています。十分な感染対策をしてもなお感染してしまう状況が見られます。市内の学校においても、学級閉鎖や学年閉鎖、教職員の感染による授業体制の変化など、様々な対応が見られます。今後、予想されることを保護者の皆様と共有し、様々なことを想定しながら進めて参りたいと思います。

子供が陽性になった場合、学校での活動を調査して濃厚接触につながる行動があったかどうかを教育委員会と連携して判断します。その結果によって、学級閉鎖をする場合があります。学級閉鎖の場合、給食後に下校の措置をとることが多くなりますので、すくすくメールでの連絡チェックをこまめにさせていただくようお願いします。学級閉鎖をした場合、健康な子供たちにはオンラインによる指導を行えるよう検討していきます。また、オンラインドリルやNHKfor スクール等を活用した宿題や課題を出すこともありますので、ご理解とご協力をお願いします。

担任の教員が感染したり、教員の家族が感染したり濃厚接触者になったりした場合は、出勤することができなくなります。校内で1名程度であれば対応できますが、他校では、複数名の先生が出勤できなくなる実態が報告されています。それに向けて、学年内で同一歩調で授業を進めていくようにし、最悪の場合1名の教員が複数クラスの指導を行う場合もあります。Googleclassroom や Googlemeet といったオンラインの仕組みを利用することにより、一人で複数クラスの指導を可能にする方法を試していきますので、ご承知おきください。その場合も様々なオンラインコンテンツ等を利用し、一人一人の子どもたちが理解しながら学習を進められるように、最大限の努力を行ってまいります。

今までにない強い感染力から、子供たちの健康を守り、子供たちの学びを止めないために、学校と家庭が協力していかなければ、この難局は乗り切れません。手洗い、うがい、マスクをきちんと着用するなどの基本的な対策を万全にさせていただき、感染をさせない、しない、ことに全力で取り組んでいきましょう。また、子供たちには、放送で3学期にどのような学習があるかを知り、自分なりの努力目標や課題をもって取り組むことがとても大切であることを話し、コロナ禍でも各学年の段階に応じて学年のまとめを自分で作りあげていけるよう、各学級で意識化を図りました。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

学校の電話は午後6時以降に留守番電話となります。夜間や土日に、新たに感染が確認された場合には、コロナ専用緊急電話 070-7789-5798 に連絡をお願いします。